



**Curso gratuito: Aprender a conseguir un segundo ingreso gracias a la bolsa de valores**



**Taller gratuito: Aprender a diversificar tus fuentes de ingreso gracias a la bolsa de valores**

www.clasesdeconomia.com

AD Trends Encuesta Invamer Corte Constitucional Clan del Golfo Primer Domingo De Adviento 2025 Seguridad Privada en Colombia

COLOMBIA >

## Acción de Ecopetrol pierde más de 30% en Wall Street en medio de sanciones a su presidente y crisis en la Junta Directiva

La volatilidad en el órgano y la presión sindical profundizan la incertidumbre sobre el futuro de la compañía más grande del Estado colombiano

Por Juan Escobar Fernández

+ Seguir en

30 Nov, 2025 03:26 p.m. CO

f g X in Guardar



Ecopetrol es la principal empresa petrolera de Colombia y uno de los grupos energéticos más importantes de Latinoamérica, con operaciones en exploración, producción, transporte y refinación de hidrocarburos - crédito Jaime Saldarraga/Reuters

El valor del American Depository Receipt (ADR) o acción de Ecopetrol en la Bolsa de Nueva York registró una caída del 33,13% desde febrero de 2022, por lo que se sitúa en USD9,83 al cierre de noviembre de 2023. El descenso contrasta con el comportamiento de otras grandes petroleras internacionales, que mostraron estabilidad o, incluso, crecimiento en el mismo periodo.



Te puede interesar:

[Salario mínimo de 2026: el descuento por aportes de salud para estos pensionados en Colombia subirá más de 10%](#)

La situación se desarrolla en medio de cambios en la Junta Directiva de la compañía ante controversias internas que influyen en la percepción de la empresa colombiana en los mercados internacionales.

Ahora puedes seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

[Así sería el aumento del salario mínimo de 2026 en Colombia con la cifra de productividad laboral que informó el Dane](#)

Desde inicios de febrero de 2022, cuando el ADR de Ecopetrol cotizaba en USD13,01, la acción perdió más de un tercio de su valor. **Al cierre de noviembre de 2023, el precio se ubicó en USD9,83, lo que reflejó una tendencia descendente sostenida durante casi dos años.** La caída generó preocupación entre inversionistas y analistas, que observan con atención el desempeño bursátil de la principal petrolera de Colombia en el mercado estadounidense.



PUBLICIDAD

AD

Abrir

PUBLICIDAD

AD

Lo Último | Colombia

Luis Gilberto Murillo llegó al millón de firmas y se aproxima a inscribir su candidatura a la presidencia, en representación de las regiones



Petro dijo que los chats de las disidencias fueron creados con inteligencia artificial, pero 'pisotearon' su idea: éstas son las pruebas

Paisa sorprendió a expresar su amor por Bogotá y su cultura: "Amo esta neverita"

Galería| Así es el recorrido luminoso de Monserrate que trae la Navidad del mundo a Bogotá: toda una experiencia multicultural



Wall Street es el símbolo de los mercados financieros de Estados Unidos y el centro mundial de finanzas- crédito Kylie Cooper/Reuters

El comportamiento de Ecopetrol en Wall Street se diferencia de manera notable del de otras compañías del sector. Mientras la petrolera colombiana registró una disminución del 33,13% en el valor de su ADR, otras empresas mostraron signos positivos:



Te puede interesar:

[Encuesta Invamer: Iván Cepeda se disparó en la intención de voto, seguido de lejos por Abelardo de la Espriella y Sergio Fajardo](#)



Noticias que Mueven el Mercado

Filtrar empresas por sector, precio y rendimiento con datos en vivo.

[Más información](#)

## Te Recomendamos

1 Delegación del Gobierno denunció penalmente a Claudia López por acusaciones "temerarias" contra la mesa de paz con la disidencia de 'Walter Mendoza'



2 Gobierno Petro daría marcha atrás al cambio en el 4x1.000 y restaurar el esquema antiguo en el sistema bancario



3 Resultados de la Lotería de Medellín viernes 28 de noviembre de 2025: números ganadores del premio mayor de \$16.000 millones



4 Así sería el aumento del salario mínimo de 2026 en Colombia con la cifra de productividad laboral que informó el Dane



5 Petro se fue contra exministro de Justicia que pidió su renuncia por sanción del CNE a su campaña presidencial: "Odebrecht financió su partido"



- Exxon Mobil: crecimiento del 43,41%, al alcanzar los USD115,92 a finales de noviembre.

- Chevron: aumento del 12,12%, con su ADR situado en USD151,13 al cierre del noveno mes del año.

- Occidental Petroleum: incrementó su valor en 6,90% al ubicarse en USD42.

En contraste, otras compañías registraron caídas moderadas:

- ConocoPhillips: registró una disminución del 3,11%, con su ADR en USD88,69

- Petrobras: tuvo una baja del 9,54%, al situarse en USD12,52.

Dichas cifras evidencian que la pérdida de valor de Ecopetrol ha sido considerablemente más pronunciada que la de sus pares internacionales.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, ha tenido que sortear varios escándalos - crédito Colprensa

El deterioro en el valor de la acción de Ecopetrol coincidió con una serie de transformaciones en la alta dirección de la compañía. A finales de 2023, la empresa afrontó ajustes en la Junta Directiva, en medio de cuestionamientos hacia el presidente Ricardo Roa tras la sanción impuesta por el Consejo Nacional Electoral (CNE) a la campaña presidencial de Gustavo Petro, de la que fue gerente, por violaciones a los topes electorales. La sanción ascendió a \$5.922 millones y la resolución incluyó el envío de copias a la Fiscalía General de la Nación para la apertura de una investigación.

### Qué dice el documento sancionatorio

En el documento sancionatorio se señala: "Jonathan Ramírez Nieves (abogado principal de la campaña) y Ricardo Roa incumplieron en la ley al no reportar las donaciones hechas en efectivo en la sede de la campaña y manejaron dineros en las cuentas personales utilizando de forma indebida los dineros de la campaña usando una cuenta diferente a la autorizada por el CNE".

Alejandra Rosales relató cómo comenzó su historia de amor con Jorge Rausch, el temido jurado de 'MasterChef celebrity'

PUBLICIDAD

AD investing.com

Al mismo tiempo, la Junta Directiva de Ecopetrol experimentó una renovación importante. **La renuncia de Mónica de Greiff a la presidencia del órgano, motivada por la percepción de injerencia del Gobierno en decisiones estratégicas como la importación de gas desde Venezuela, fue aceptada a mediados de octubre.** En su lugar, Ángela María Robledo asumió la presidencia tras la sesión ordinaria del 27 de noviembre. Álvaro Torres, miembro independiente desde marzo de 2024, fue designado vicepresidente. Además, Guillermo García Realpe, también independiente desde marzo de 2024, presentó su renuncia, efectiva a partir del 12 de diciembre.



El Gobierno Petro informó en varias oportunidades que no firmarán nuevos contratos de exploración o explotación de petróleo y gas - crédito Luisa González/Reuters

La composición actual de la Junta Directiva incluye a Robledo como presidenta, Torres como vicepresidente, y a Luis Felipe Henao Cardona y Ricardo Rodríguez como miembros independientes. Entre los no independientes figuran Tatiana Roa, viceministra de Ordenamiento Ambiental del Territorio, Hildebrando Vélez y Alberto José Merlano.

#### **Incertidumbre en la gestión de Ecopetrol**

El entorno de Ecopetrol se ve impactado por factores externos y controversias que influyen en la percepción del mercado. La sanción al presidente Roa y las investigaciones en curso generaron incertidumbre sobre la estabilidad de la gestión. Además, la compañía **es escenario de debates internos y presiones sindicales, en especial, tras la propuesta impulsada por la Unión Sindical Obrera de Trabajadores de Ecopetrol (USO) y el Ministerio de Hacienda para incluir a un trabajador en la Junta Directiva.**

La modificación de los estatutos sociales, aprobada por el 91,1% de los accionistas, permite que los años de experiencia profesional sean homologados con títulos de educación superior, y reconoce la experiencia operativa en el sector industrial o comercial como habilitante para aspirar a un puesto en la Junta. La medida es interpretada como un posible obstáculo para los planes del Gobierno de modificar la estructura de negocios de la compañía, en particular en la cuenca del Permian, en Estados Unidos.

Compartir nota: [f](#) [d](#) [x](#) [in](#) [w](#)

#### **Seguir leyendo**

Precio del dólar en Colombia podría acercarse de nuevo a los \$5.000: "Todos los indicadores en rojo"

Petro, al borde del colapso, enfrentó varios escándalos en solo una semana: corrupción, infiltración y sanciones sacuden su Gobierno

Colegio Colombiano de Abogados rechazó críticas del Gobierno hacia el conjuez que definió la sanción a la campaña Petro: "No es con matoneo"

#### **+ Temas Relacionados**

[Acción de Ecopetrol](#) [Ecopetrol](#) [Wall Street](#) [Nueva York](#) [Ecopetrol 2025](#)

[Colombia-Economía](#) [Colombia-Noticias](#)

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

## Más Noticias

**Petro dijo que los chats de las disidencias fueron creados con inteligencia artificial, pero 'pisotearon' su idea: estás son las pruebas**

Después de meses de análisis, la unidad investigativa de un noticiero descubrió el complejo rompecabezas de comunicaciones entre las disidencias de Calarcá, altos mandos del Ejército y funcionarios del Gobierno, poniendo en duda las declaraciones oficiales del mismo presidente



**Paisa sorprendió al expresar su amor por Bogotá y su cultura: "Amo esta neverita"**

La joven resaltó la diversidad de la capital, así como la vida nocturna, clima y gastronomía, cuestionando estereotipos negativos



**Galería|Así es el recorrido luminoso de Monserrate que trae la Navidad del mundo a Bogotá: toda una experiencia multicultural**

Una travesía sensorial y artística espera a quienes buscan nuevas formas de celebrar la temporada decembrina en la capital colombiana



**Alejandra Rosales relató cómo comenzó su historia de amor con Jorge Rausch, el temido jurado de 'MasterChef celebrity'**

La DJ colombiana reveló detalles sobre el inicio de su relación con el chef, destacando el papel de las redes sociales y la distancia como factores clave en el acercamiento entre ambos



**Salida de Pedro del 'Desafío' hizo llorar a televidentes y compañeros: Lina le pidió perdón y Kevyn se mostró devastado**

Las redes sociales estallaron tras la eliminación y las lágrimas fueron protagonistas



[MÁS NOTICIAS](#)

### VIOLENCIA



Desmantelan laboratorio de cocaína del Clan del Golfo en Antioquia: usaban cajas de banano y piña para exportar al exterior

### ENTRETENIMIENTO



Alejandra Rosales relató cómo comenzó su historia de amor con Jorge Rausch, el temido jurado de 'MasterChef celebrity'

### DEPORTES



Jorge Bava volvió a salir campeón: a menos de dos meses de renunciar a Santa Fe alzó una nueva copa, mientras el 'cardenal' fracasó en el FPC

Nueve ciudadanos secuestrados por disidencias de 'Iván Mordisco' fueron rescatados por el Ejército: estaban encadenados de cuello, manos y pies

Gaula reveló detalles del exitoso operativo de rescate de expersonera del Cesar, secuestrada hace más de nueve meses por el ELN

Salida de Pedro del 'Desafío' hizo llorar a televidentes y compañeros: Lina le pidió perdón y Kevyn se mostró devastado

Carlos Andrés, hermano de Mauricio Leal, aclaró qué piensa de Jhonier: "También está muerto para mí"

Ministerio del Interior exige castigos ejemplares por violencia de hinchas de Atlético Nacional

Luis Suárez continúa en racha en Portugal y ratificó por qué está en los planes de la selección Colombia con miras al mundial: se fue de doblete

**Alerta en Antioquia por robo de volquetas: señalan que ELN podría utilizarlas en ataques terroristas**

**Agropecuario' a Aida Victoria y lanzó fuerte advertencia contra él: "Me avisa si quiere más"**

**partido de cuartos de final de la Copa Mundial Femenina de Futsal de la FIFA 2025**

**Valentina Ferrer y Dío la enviaron emotiva**

**Jhon Córdoba se consolida como el mejor**